

Niños
Trabajando

El tiempo vale oro

Para todas las personas es importante llegar a tiempo, pero para las empresas más... entérate porque

estafeta

En tiempos antiguos, enviar un paquete de un lugar a otro demoraba semanas e incluso meses.

Los aztecas que vivían en la gran Tenochtitlán no tenían helados o nieves para refrescarse, por lo que personas con gran condición caminaban casi un mes para llevar un poco de nieve del volcán Popocatepetl o del Iztaccihuatl a sus hogares, en lo que hoy conocemos como el Valle de México o el Distrito Federal.



Mandar tus envíos por Estafeta disminuye tiempo y dinero a las empresas, y eso beneficia al país.

Todo evoluciona

Conforme pasó el tiempo, grandes emprendedores formaron negocios como Estafeta, que buscó disminuir el tiempo de llegada de un encargo.

Hoy, los servicios de mensajería son la solución para las empresas que tienen que mandar productos y documentos a otras partes del mundo.

QUÉ SÍ Y NO

No se permite enviar alimentos que caducan.

Puedes enviar paquetes con un peso de hasta 68 kilos.

También puedes enviar paquetes pequeños como documentos.

Tampoco puedes enviar tarjetas de crédito, explosivos o materiales corrosivos.